

27	27	25	22	19	18	17	14	14	13	12	10	6
日	日	日	日	日	日	日	日	日	日	日	日	・
・	・	・	・	・	・	・	・	・	・	・	・	4
漁業協同組合長会議	老人クラブ会議	茨城県国民運動キャラバン隊来町	ラバーン	茨城県青年のつどい	農業所得作付状況調査	麻生地区敬老者招待旅行	高齢者慰問	土地改良区理事長会議	国体集団演技婦人	部門練習会	選挙管理委員会	農業振興促進協議会
28							15	15	15	15	15	12

震災

そなえて

ますは少
そして（トランジスタラジオ・当座の
食糧・かい中電灯）
家族で、ふだんの心構えを！

▲8月11日の竣工式に、潮来一中・二中の生徒が模範演技を見せてくれた。

このあと、建設省霞ヶ浦工事々務所、水資源開発公団霞ヶ浦開発建設所等に陳情しました。建設省霞ヶ浦工事事務所々長の答弁は次のとおりです。

▼県において現在諮問している環境会議がこの計画をどう受けとめるか

昌黎縣志

受付 9月17日～10月1日
茨城県人事委員会（水
戸市3の丸 電0292-
21-8111）

職種 事務、交通巡視員、小
・中学校事務職

青年会の歌謡集

麻生町青年会（星野忠一會長大字新宮電2-4407）では明るく若々しい「青年会の歌」の歌詞を募集しています。〆切は10月末日、送先は会長宇加教育委員会へ

水質汚濁のため天王崎水泳場を閉鎖せざるをえなかつたことから、「天王崎駆車場内及び天王崎湖水中に遊泳施設の設置を認めるよう」町、議会、観光協会、商工会、売店組合など関係者三一八名が、八月九日県知事に對して陳情しました。

▼外へ湖岸堤をだすことは霞ヶ浦の面積がへることになるので面積の代替地必要

▼方線をかえ外え出せばそれだけ費用がかかる

▼漁業補償、公害の問題

▼また、霞ヶ浦水質汚濁の原因は逆水門の影響でなく、謂

にブルを

査した結果、農業排水が汚染の大部を占め、次に養豚、都市下水、工場排水が原因である。いずれにしても相当な問題があるので（非常にむづかしい）今後、町とも相談しながら、これらの問題を解決したい。

町としては、今後、積極的にこの運動を展開してゆく方針ですので関係者の協力を

生活改善に協力を

(1) 葬儀用果物籠は五コ以内とする（花輪と同じようにはスターがあります。一枚二十円）



9月15日
No. 225

〈人口〉
男
女
計
世帯数

9,008人
9,306人
18,314人
4,031戸

交通少年団を結成

◆が誓いのことばを述べる。

小高の石川潤さんは、小高
善意銀行へ次の方か預託さ
れました。

白浜の横田よしきんは大和第三小学校へぞうきん二十枚。

建設費は一千七百五
十万円。霞ヶ浦や北浦
の水質汚濁で自然プール
を失つた子供たちは、これ
で安心して水泳を楽しむこと
ができる。水泳は全身の筋肉を
動かすために、健康な体づくりを
するのに良いといわれている。一中
のプールから、一人の秀才カッパが育
つより、一中の生徒全員がカッパになる
ことを期待します。また、大和、太田地区
の小学生も今年の夏は、このプールで楽しみ
ました。

一連の活動を通じて交換するための▼交通安全について、主に奉仕と協力融和の二つの目的をもつて、団が八月二十二日、市内の中学校六百六十校内の全小学生六百六十校の生徒が、明間正牛堀町教委に分団長がいました。団長は明間正牛堀町教育委員会のあと茨城県音楽隊の演奏を先頭で、云場から役場までパレードしました。団の今後の発展をいります。



▲テレビでおばあちゃんと
対面する文江さん、一中
の橋本豊栄先生

真左子、高崎加代子、菅谷尚子、香取日佐江さんは、身障児施設へ九千六百八十円。島並の植田大助さんは、島並上、下老人クラブへ各五千円。

の長女十六歳）が八月二十八日TBSテレビで初対面しま

天掛の菅谷金男さんは、天掛福寿会へ二千円。

